Fête du pays

Retour en images d'un week-end festif

Avant la rentrée scolaire, la 30° édition de la Fête du pays de Neuville-aux-Bois, samedi 2 et dimanche 3 septembre, a tenu toutes ses promesses.

La 30° fête du pays de

Neuville-aux-bois organisée par le comité des fêtes, a eu lieu samedi 2 et dimanche 3 septembre. Les festivités ont commencé dès 14 h 30, avec la vente de boudin qui s'est déroulée jusqu'à 19 h 30. À 22 heures, au complexe sportif, a eu lieu un spectacle pyrotechnique réalisé spécialement pour les trente ans de la fête par Pyro Concept, artificier de la fête de Neuville depuis ses débuts. De l'avis de nombreux Neuvillois ce fut le feu d'artifice le plus beau jamais tiré lors de la fête. Dimanche 3 septembre, dès 9 heures, le videgreniers géant a commencé sur les mails Sud et Est. Les exposants ont pris place dès 5 heures. Puis la vente de boudin a repris jusqu'à épuisement des stocks. L'exposition du centre archéologique, la braderie de l'union commerciale et les manèges



Le White and Black brass band suivi des miss et des élus, lors de l'ouverture officielle.

ont continué a attiré les curieux. Une centaine de voitures anciennes ont aussi été exposées sur le parking de la quincaillerie Maupu. À 11 heures, l'inauguration officielle de la fête par les autorités s'est faite en présence de miss Loiret et ses dauphines, ainsi que de Miss Ado Loiret accompagnées du Black and White Brass Band et de sa mascotte, le panda, venue d'Eure-et-Loir.



Des voitures anciennes étaient exposées.



La vente de boudin a eu lieu durant tout le week-end.



Un vide-greniers était organisé dimanche 3 septembre.